



ながいけ

八王子市立長池小学校
平成21年度第16号
平成22年3月 1日
電話 677-5120
FAX 677-5122

ホームページ <http://hachioji-school.ed.jp/ngike/>
メールアドレス d358700@city.hachioji.tokyo.jp

1年間のご支援ご協力に感謝致します

校長 野田不二夫

早いもので、もう3月を迎えました。

この1年間の学校教育へのご支援ご協力に感謝申し上げます。

ながいけ会の役員の皆様のご尽力で、今年度「校長講演会」を2回実施致しました。

1回目は、11月に「教職生活を振り返りながら、教育方針や経営方針」などを話させていただきました。2回目は、2月に「自分自身の子育てや親から学んだこと」などを話させていただきました。次回は、来年度の1学期に「子どもの学習や学力について」お話しできたらと思っています。

なかなか、普段は話すことが少ない保護者の方と、親しく話す機会がもてたことがとても嬉しいことでした。さらに、2回目は休日にも関わらずたくさんのお父さん方の参加があったことが何より嬉しかったです。子どもの教育には、家庭・地域と学校との連携は欠かせないものですが、特にお父さん方の教育への参加はとても大切だと思っています。

2月の講演会の中でも話しましたが、私自身は父親が自営業でしたので、毎日遅くまで働く父親の姿を見て育ちました。父親の後ろ姿を見、生き様を見ながら子ども時代を送れたことはとても幸せなことだったなど、今は感謝しています。

しかし、今の社会ではなかなか父親の働いている姿を子どもに見せる機会がありません。特に、長池小の学区ではそうではないでしょうか。逆に、家では寝転んで野球中継を見ているだけの父親像を見せているのではないのでしょうか。父親として、子どものことを考え動いている姿を、意図的にみせることも必要な時代になったのかもしれませんが。

そんな考えも少しはありますが、私自身も「父親」ですので、まず「お父さん方」と仲良くなりたく、また父親同士の交流を願って「長池小 おやじの会」を発足したいと考えております。

別紙、ご案内を出しますので、ご理解いただきご協力いただければ幸いです。よろしくお願い致します。